
PTA活動～2023年度の振り返り～

南吉井小学校PTAスローガン

「できる人が、できる時に、できることを、楽しんで」

保護者の皆様、日頃からPTA活動へのご理解・ご協力、誠に有難う御
座います。2022年度に続き2023年度もPTA会長を務めさせて頂き、そこ
で多くの事を学ぶ事ができました。2023年度は南吉井小学校PTAにとっ
て、チャレンジの年だったと考えています。

保護者の皆様によるアンケートの結果、活動の見直しを行い新たな取
組にチャレンジ致しました。最初は試行錯誤しながらでしたが、先生方
からアドバイスをいただき、また保護者の皆様のご協力のおかげて無事
1年間の活動を終える事ができました。感謝申し上げます。

チャレンジした内容を紹介します！一家一役を廃止しアプリ【マチコ
ミ】を活用した投票制による活動に移行したことです。マチコミの使用
方法の把握から集計の方法等、理解する事にまず苦戦しましたが、今で
は非常に有効的で効率的に使用ができるまでになりました。一家一役の
集計業務と割振り、またその結果を各家庭にお伝えする作業は膨大な時
間が必要となります。夜遅くまでの作業が必要でしたが今年度はそれが
なくなりました。アプリを活用したアンケートでは、学校行事の際の駐
車場係・奉仕作業・愛媛県PTA大会の参加を募り、たくさんの回答を頂
くことができました。参加を依頼した内容によっては、募集人数に満た
ない事もありましたので、来年度に向けての課題として本部役員で共有
し、引継ぎ改善していく予定としています。

そして、2024年度のテーマは『継続と再チャレンジ』だと考えていま
す。チャレンジには成功もあればうまくいかない事があります。成功し
た事は継続しつつ、うまくいかなかった事に関してはうまくいかなかっ
た理由を考えて再チャレンジが必要です。そこには、保護者の皆様から
のご意見が必要となります。本部役員または学校を通して、ご意見を頂
ければ助かります。引き続き、PTA活動へのご協力・ご支援よろしくお
願い致します。

「できる人が、できる時に、できることを、楽しんで」全ては未来の子
供たちのために！！
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児童数 5６１人
教職員数 48人
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保護者、児童、スポーツ少年団、教職員の参加で８月２２日
に実施されました。たくさんの保護者の方に参加していただき、
２学期に向けて気持ちのよい学習環境を整えることができま
した。



体育館での引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様のご
協力でスムーズに引き渡しができました。

10月13日に人権・性教育の参観日がありま
した。それぞれの学年の発達段階に応じた授業
を参観することができました。家庭でも人権・性
教育について会話をするきっかけになればと思
います。



駐車場係、大変お世話になりました。
いろいろな学校行事でご協力頂き感謝しております。

どの学年も心のこもった演奏。子ども
たちの素晴らしい演奏に感動しました。



お家の方からのたくさんの応援にラストスパートにも力が入ります。

12月6日
やわらかい日が差し、気温も寒すぎない絶好のマラソン日和でした。

それぞれ、自分のめあてを達成すること、自己記録を少しでも更新すること
を目指して走りました。



１１月２４日（金）よしいのルームにおいて、第２回学校保健委員会及び
第２回家庭教育学級が行われました。今回は、つばきウイメンズクリニック
の鵜久森夏世先生をお迎えして「親子で考える性に関する教育・生命の
安全教育」と題してご講話いただきました。

１２月６日（水）第３回家庭教育
学級を行いました。 dry Flower
shop『core』の板橋由梨先生を
お迎えして、「Happy
Holidays！しめ縄リースワーク
ショップ」をしました。

今回は、放課後の時間を設定した
ので、お子様連れで制作されたご
家庭もあり、大変盛況な会となりま
した。



１年間お世話になりました。 今年はコロナの第五類への移行
もあり、今まで関わる事の少なかった保護者の方々、先生と沢山
関わる事が出来ました。 バレー大会は当日は警報により開催す
る事が出来ませんでしたが、先生、保護者の方々の協力により、
練習期間を楽しく過ごす事が出来ました。 救命救急、警察の方
や産院の先生による講演、どれも本当に有意義なものでした。来
年度は参観日の後に時間を設定するなどし、より参加しやすい
日程を組めたらいいなと思いました。 初めてのPTA役員となり、
不安でしたが、周りの方々の協力により、本当に楽しく役員を終
える事が出来ました。ありがとうございました。

コロナ禍が明け、数年前に戻すのか、それとも精選するのか…
今年は、前者を選択しました。６年部のみですが、２月16日に
行った『親子親睦会』では、先生方・子どもたちの協力のもと、私
たち役員も密に連絡を取り合い、当日は親子で楽しい時間を過
ごしました。あっという間に大きくなった子どもたち。頼もしくもあ
り、可愛さも残り、そんな我が子との二人三脚は最高の思い出で
す。
自由に活動内容を決められるのが学級部のいいところです。

学級懇談会の運営が主な仕事ですが、各学年で先生方と相談
しながら、やりたいことを形にしてみてください。



今回初めてＰＴＡ役員で、わからないことばっかりだった私です
が運動会や、音楽会の写真を撮り、走っている、踊っている、歌っ
ている、友達と楽しそうにしている子どもたちの姿はとても輝いて
見えました。 これからも、すてきな学校生活が送れるよう見守って
いきたいと思います。

いろいろな環境の変化に対応するために、保護者の皆様、先生
方の様々な思いを知ることができ、とても貴重な経験をさせてい
ただきました。ありがとうございました。

子どもたちの活躍や成長が伝わってくる内容を掲載出来たこと
うれしく思っております。 また、来年度もさらなる子どもたちの活躍
を期待し楽しみにしております。 貴重な経験をさせていただきあり
がとうございました。

1 保健委員会と合同で行った『情報モラル教室』『親子で考え
る性に関する教室』と『しめ縄リース作り』 の計三回講座を
開講しました。

2 役員の大体の役割分担を決めて、見通しをある程度つけられ
るようにしました。学校側との日程確認や講師の方への依頼
を間に入って調節するのが少し気ぜわしかったです。

3 ささいな事でも確認し、共有するのが大事だと実感しました。
気負わずにいろいな人に助けてもらいながら楽しんでもらい
たいです。


